

Réhabilitation de la piscine et habitat des jeunes

Lors du dernier conseil communautaire.

> **Piscine.** Par délibération du conseil du 27 février, les délégués communautaires ont acté la poursuite de l'étude pour la rénovation de la piscine de Coulonges. Il s'agit d'attribuer le marché de maîtrise d'œuvre pour cette réhabilitation. Le choix se porte sur le cabinet Gruet, de Serres-Castet (64), cabinet d'architecture et d'ingénierie, pour un montant de 123.500 € HT. Une décision prise à l'unanimité, moins une abstention. Un choix motivé par les nombreuses références récentes en équipements aquatiques de ce bureau d'études. Le projet prévoit notamment d'apporter des améliorations techniques (vestiaires, local technique, accueil), mais aussi d'envisager une amplitude d'ouverture bien plus large qu'à l'heure actuelle (début d'activité saisonnière en juin) et de capter la jeunesse des communes environnantes. Le prévisionnel du planning des travaux ne prévoit pas de fermeture de la structure, pour une livraison envisagée en mai 2020. Par ailleurs, un état des lieux des structures aquatiques a été effectué. « En matière touristique et de loisirs, la piscine de Coulonges et les plans d'eau de Cherveux-Saint-Christophe et de Verruyes couvrent parfaitement le territoire », a mentionné Danielle Taverneau. Se rapprocher des structures qui accueillent les scolaires, afin d'essayer d'améliorer l'accès aux piscines pour les enfants, le tout en travail-

lant sur les transports, tels sont les objectifs de cette étude menée par la commission. Nadine Mineau a précisé que « les délégués membres de la commission en charge de ce sujet, entendent se rapprocher des élus de Parthenay-Gâtine, afin d'étudier les possibilités futures, en matière d'accès et de tarifs à Gatinéo ».

> **Résidence Habitat jeunes.**

Val de Gâtine connaît une dynamique démographique entraînant une augmentation de la population. Les jeunes de 15 à 29 ans représentent 13,2 % de la population du territoire communautaire. La situation géographique de Val de Gâtine peut permettre d'attirer les jeunes attachés à ce territoire et les encourager à y résider. Mais le parc d'habitat est ancien, composé principalement de grands logements. La volonté politique est de prendre en compte les besoins en logements des jeunes, le tout avec le soutien de l'association Un toit en Gâtine. « La communauté de communes Val de Gâtine a accepté de porter la maîtrise d'ouvrage de l'investissement immobilier par Habitat Nord Deux-Sèvres, pour une résidence Habitat Jeune à Coulonges sur l'Autize, a indiqué Danielle Taverneau. Cette résidence Habitat jeunes est inscrite au programme d'investissement pour l'avenir en faveur de la jeunesse. Programme qui contribue à une politique jeunesse sur le Bocage et la Gâtine ».